

Rechazan en Venezuela las sanciones impuestas por la Unión Europea



Caracas, 22 ene (RHC) El Consejo Moral Republicano de Venezuela (CMR) denunció el carácter ingerencista de las sanciones impuestas por la Unión Europea (UE) contra siete funcionarios del gobierno nacional.

Esta medida violenta la soberanía venezolana, ataca los poderes públicos del Estado y menoscaba la institucionalidad democrática al pretender dictar normas desde el exterior, según el comunicado difundido por el presidente del CMR, Tareck William Saab.

El también fiscal general de la República advirtió que las medidas punitivas anunciadas por la UE representan un mecanismo de chantaje que 'contradice las normas del derecho internacional, con repercusiones más allá de las individuales'.

Exigió al bloque europeo desistir de este tipo de intervenciones hostiles que enturbian los esfuerzos del pueblo venezolano por resolver sus diferencias en paz y por la vía electoral.

Asimismo, el presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Maikel Moreno, aseveró que las sanciones de la UE contra la institucionalidad venezolana representan una agresión abierta a la soberanía nacional.

En nombre del Poder Judicial, Moreno señaló que la medida de la UE deja en evidencia la subordinación de la instancia europea al gobierno de Estados Unidos.

'Hoy la Unión Europea ha mostrado a la comunidad internacional su velada pretensión de torpedear los esfuerzos que desde Venezuela se realizan para la consolidación de la paz y el entendimiento entre los venezolanos', expresó el magistrado en un comunicado.

También el vicepresidente de Venezuela, Jorge Rodríguez, condenó el paquete de medidas punitivas aprobado por la Unión Europea (UE) contra siete funcionarios del gobierno de esta nación sudamericana.

Las sanciones de la UE representan un golpe a la mesa de diálogo de paz entre el Ejecutivo y la oposición que se desarrolla en República Dominicana, aseveró el también jefe de la delegación gubernamental al proceso de negociación.

El además ministro de Comunicación e Información ratificó que estas medidas obedecen a dictámenes de Estados Unidos, las cuales no amilanarán la vocación democrática de la nación, próxima a celebrar elecciones presidenciales.

Rodríguez cuestionó que las sanciones emergieran días después de la visita a España del subsecretario de Estado para Asuntos Políticos de Estados Unidos, Thomas Shannon, para reunirse con el jefe del gobierno español, Mariano Rajoy.

A su vez, la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Delcy Rodríguez, repudió a través de la red social Twitter la 'bochornosa actuación de la Unión Europea', tras las medidas impuestas contra siete altos funcionarios del país.

Refirió que estas acciones agreden el poder originario, respaldado 'por más de ocho millones de venezolanos que votaron por la Constituyente en aras de la Paz', indicó.

La titular de la instancia plenipotenciaria resaltó que los funcionarios sancionados ilegítimamente por la UE cuentan con el reconocimiento del pueblo por el cumplimiento de sus deberes.

'Piensan que con amenazas al poder constituyente podrán socavar el Estado de Derecho y menoscabar el principio de autodeterminación del pueblo', escribió en otro mensaje a través de la red social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153226-rechazan-en-venezuela-las-sanciones-impuestas-por-la-union-europea>



Radio Habana Cuba